



国際ロータリー第2530地区東北第一区
福島南ロータリークラブ

2008年-2009年RIテーマ **夢をかたちに**

■会 長/廣澤 俊樹 ■幹 事/大野 順道

第37回例会 平成21年4月1日(水) サンパレス福島

■会員/67名 ■出席/42名 ■出席率/62.87%
■メイクアップ/18名 ■修正率/89.55%

- 本日のプログラム**
- 1 開会点鐘
 - 2 ロータリーソング(奉仕の理想)
 - 3 四つのテスト
 - 4 来訪者紹介と会長挨拶
 - 5 ロータリーの読みどころ
 - 6 各委員会報告
 - 7 閉会点鐘

会長挨拶 廣澤 俊樹会長

こんにちは。先週の25日の創立記念夜間例会において、当クラブよりGSEとしてインドへ送り出した佐藤理奈さんの帰国報告がありましたが、29日(日)に須賀川において味戸ガバナーを含めた地区役員を前にしたGSE帰国報告会が開催され出席して参りました。

先週の彼女の報告にもありましたように、インドのロータリアンの数は、人口113,000万人に対し4,500人程度、0.0004%25万人に1人と言った方が分かりやすいでしょうか。

インドは法律上はカースト制で15年ほど前に廃止されましたが、宗教上のカースト制は未だ残っており上から祭司、次に王族や部族、3番目に平民、商業、工業、4番目に不可解民、これは触れるだけで汚れる階層であり、そしてその下にカースト制にも組み込まれない人たちがいるのだそうです。余談ではありますが、インドの宗教構成は仏教発生の国でありながら、ヒンズー

80%、イスラム13.4%、キリスト2.3%、シーク1.9%、仏0.8%だそうです。話しを戻しますが、25万人に1人のロータリアンがどの程度の生活レベルなのか推測できることでありまして、宿泊したお宅のベッドルームには全てバス、トイレが付いていて3人家族でありながら5人の使用人がいたのもうなずける所です。

しかし、少人数ではありながら、彼らのロータリアン活動は非常に活発で水飢饉や災害に対する迅速な活動ハンセン病の撲滅やハンセン病回復者の支援活動等、その活動は広く知られているようです。同じアジアで、2月に訪問した隣国韓国ではモンゴリアングリーンと称し、モンゴルの砂漠を緑化する為の活動に力を入れています。RI会長と面談した際、自国の事は言いにくかったのですが、「インドに負けるな」とおっしゃったのは会員減少も含めこういう事だったのかも知れません。

この現代において、レストランの側溝から流れ出る雑排水に含まれる残飯を食べて一日を生き延びる人々がいることを私たちは忘れてはなりません。経済状況をなげき不景気を恨んでもまだ私たちは誰かの為に何かできるはずです。誰かの為にロータリー活動を続けましょう。

ロータリーの読みどころ

クラブ広報委員会 紺野仁昭委員長よりポイントを絞った内容で分かりやすくご説明いただきました。

ゲストスピーチ



国際ロータリー 第2530地区
パストガバナー 阿久津 肇
皆さん、こんにちは。博多さんから「ガバナー・ホームクラブの立場」についてお話いただきたいということで今日は喜んでまいりました。

これからのプロセスとしては、博多ノミニーは今年6月のバーミンガム国際大会選挙で正式にガバナー・エレクトに就任します。以前に比べエレクトが一年間勉強する時間が出来、仕事も増えました。2010年6月のモントリオール国際大会選挙で正式に地区ガバナーに就任します。ガバナーは、地区内のクラブに対する指導および監督を行うことで、ロータリーの綱領を推進する任務が課せられます。ホームクラブとしては、ガバナーへ積極的な支援を行い一致協力することはもちろん、地区内クラブの模範となるよう行動します。また、ロータリーとは単なる慈善団体、ボランティア団体ではありません。本来ロータリーとは、「思想」のことを意味します。1923年の決議の冒頭に「ロータリーとは、利己と利他と

の調和を目的とする人生哲学である」と表されています。

地区の組織は今年の12月までに作成します。RI会長メッセージは、当該年度におけるロータリーのプログラム遂行上最大の重要性を持つものです。RIテーマは、用いるべき唯一のテーマであって他のテーマの使用は控えなければなりません。地区の役員さんは実質的には今年の7月から始まりますので頑張ってください。

- 今月・来月のプログラム**
- 4月22日(水) 移動例会 朝日システム
 - 4月23日(木)~24日(金) ライラ リステル猪苗代
 - 4月26日(日) 東北第一区ゴルフ大会 民報コース
 - 4月29日(水) 祝日につき休会
 - 5月6日(水) //

(担当編集者コメント)
パストガバナーから貴重な講演をいただきました。
編集担当 渡辺あゆみ

会員紹介

菅原節子会員
福島町の明るく元気に！
『地域を結ぶ響きあうコミュニティ』FMポコは、人と人・地域と地域を結び74MHZの電波でリアルタイムに24時間放送しています。会社のイベントや各業界のPRに無料“情報コーナー”をご利用ください。



大野順道会員
お寺が心の拠り所となれば、日日是好日(にちにちこれこうじつ)。そうあるように努めます。



鈴木光一会員
毎日、健康で仕事ができることが一番だと思います。生活・仕事・遊びにロータリーに元気で頑張ります。

